

## Erfolgreiche Teilnahme am „Informatik-Biber 2024“

Mit großer Freude möchten wir die großartigen Leistungen einer Schülerin und eines Schülers bekannt geben, welche am Informatik-Biber 2024 teilgenommen haben. Janne Charlotte Klag und Clemente Rolf Klein haben mit hervorragenden Ergebnissen in diesem größten bundesweiten Schülerwettbewerb in Informatik ihre Problemlösefähigkeiten unter Beweis gestellt.

Der Informatik-Biber ist ein jährlicher Wettbewerb, der Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufen 3 bis 13 mit informatischen Problemen konfrontiert. Diese reichen von Algorithmus-basierten Denkaufgaben bis hin zu praktischen Problemstellungen, welche Kreativität und logisches Denken erfordern.

Herzlichen Glückwunsch!

